

43ª. Olimpiada Mundial de Ajedrez. Batumi, Georgia, 2018, introducción y primera y segunda rondas.



Por el AI Hamlet Danilo García Rojas.

Introducción.

El 23 de septiembre, en horas de la tarde, llegamos a Batumi. Al día siguiente, los capitanes de ambos equipos, MI Danilo Canda y Dr. Guy Bendaña Guerrero, asistieron a la reunión de capitanes. Después fueron a recoger las credenciales de cada uno de los miembros de nuestra delegación. Ambos tuvieron que hacer fila, por más de dos horas, bajo el abrazador sol de esa ciudad, con una temperatura cercana a los 40º centígrados. En la olimpiada anterior, las credenciales se entregaban en los hoteles.

La organización de esta olimpiada, comparada con tres anteriores, es muy deficiente. El ambiente en la sala de juego es tenso, por la paranoia de evitar los fraudes cibernéticos. Según una circular, enviada a los capitanes, estos estaban autorizados para llevar cámaras fotográficas y tomar fotos durante los primeros diez minutos. En la segunda ronda, este derecho fue conculcado. Aun un reloj Rolex, de tecnología no electrónica, es sospechoso de ser un sofisticado artefacto, capaz de funcionar como la más avanzada de las computadoras. Esta olimpiada quedará en los anales como la peor organizada de la historia.

Al MI Canda no le permitieron entrar con su cámara fotográfica. Mejor suerte corrió el Dr. Bendaña, quien para curarse en salud había obtenido una credencial de prensa, pero aun así le fastidiaron a la entrada a las dos primeras rondas, en las que solamente pudo tomar unas cuantas fotos. Por tal motivo es posible que esta sea la única crónica con fotos.



El MF René Lacayo, rodeado por nuestras musas darianas al llegar al hotel Legend, en Batumi.

Primera ronda.

Las musas darianas.

El MI Canda, destacó a las cuatro primeras musas a enfrentarse a las vestales griegas del templo de la diosa Atenea. Nuestras muchachas perdieron 4 a 0, en fieras batallas.



Johan y María Esther frente a las vestales griegas



Joanie Ellen y Johan

Los Centauros Darianos

En la primera ronda, la escuadra titular, cayó 4 a 0, frente al poderoso equipo rumano. Nuestro amigo el MF hispano David Lana, quien sigue de cerca la actuación de nuestros muchachos, afirma que los cuatro jugaron muy bien y con mucha solidez. Destaca la actuación del MF René Lacayo, quien tenía una buena partida, hasta que cayó en los apuros de tiempo.



Los Maestros FIDE René Lacayo y Maximiliano Rocha, frente a los rumanos.



MN Jorge Picado, MF Willam Alfaro y MF Maximiliano Rocha frente a los rumanos



El GM cubano Yaser Quesada, primero de la izquierda, ex entrenador de nuestras selecciones, en su primera olimpiada.

La chica que atrajo la atención del MI Danilo Canda



Segunda ronda.

Las musas darianas se impusieron 3 a 1 a la escuadra Sao Tome & Principe, la cual solamente alineó a tres jugadoras. No jugó doña Johan y María José entró a defender el cuarto tablero. Perdió Joanie Ellen. María José Ganó por ausencia.



María Esther, Joanie Ellen y Patricia



Patricia y María José

Los Centauros Darianos vencieron 4 a 0 a la escuadra de Timor Leste.



El MF René Lacayo, solido primer tablero de la escuadra pinolera.



Maximiliano y René



JL Picado y W. Alfaro



El MI Canda se decantó por esta belleza italiana.



El equipo estadounidense (derecha), el favorito para ganar esta olimpiada.



Alguien creyó ver en la olimpiada a JJ Pineda, pero cuando se acercó, se dio cuenta de que no era él.

En el sitio web <https://batumi2018.fide.com/en> pueden encontrar información sobre la olimpiada.